

## Notas del mes

El «Premio Atenea»

El «Premio Atenea», que mantiene desde largos años la Universidad de Concepción, fué acordado en esta oportunidad al escritor Luis Durand por su novela «Frontera». Damos a continuación la nota en que se le comunicó al señor Durand el acuerdo del Consejo Universitario:

«Concepción, 25 de mayo de 1950.

Distinguido señor:

Me es particularmente grato comunicar a Ud. que el H. Consejo de esta Universidad ha aprobado por unanimidad la decisión del Jurado que recomendó otorgar a Ud. el Premio Literario «Atenea» por su novela «Frontera», que ha sido considerada como la mejor obra publicada en el país en 1949.

Junto con el diploma, que acredita el discernimiento de este galardón, le envío la letra N.º 8990 contra el Banco de Chile, por la cantidad de diez mil pesos (\$ 10,000) correspondiente a este premio.

Por este motivo, en nombre del H. Consejo Universitario y el mío propio sírvase aceptar nuestras congratulaciones más sinceras por este nuevo reconocimiento que se hace a su dilatada y brillante carrera literaria.

Saluda muy atentamente a Ud.

AVELINO LEÓN HURTADO  
Secretario General.